

遊佐高かわらばん

山形県立遊佐高等学校

今日までの遊佐高をお届けします

ゆざ高 diary

7月8日(金) 救命救急講習会

酒田地区広域行政組合消防署遊佐分署のご協力のもと、3年次の生徒を対象に普通救命救急講習が開催されました。受講後は「修了証」が発行され、認定された生徒は講習修了者としての自覚のもと、今後の地域活動等での貢献が期待されます。



ナ禍での開催により様々な制限がありましたが、準備段階から生徒たちは一生懸命に取り組み、2日間でクラスの団結力が一層深まり、異年次とも交流ができた思い出深いイベントになりました。

9月16日(金) 生徒会役員選挙



今年度は新生徒会長に2年次の松下潤さん(千葉県打瀬中)、副会長に1年次の横田倫汰朗さん(愛知県日進北中)がそれぞれ立候補し、信任投票という形で行われました。開票の結果、2名とも信任されました。遊佐町選挙管理委員会のご指導のもと、実際の選挙で使われている記載台と投票箱をお借りして、実際の投票と変わらぬ緊張感のある選挙を行うことができました。ご協力ありがとうございました。

7月15日(金)~16日(土) 遊佐高祭



7月15日(金)・16日(土)の2日間にわたって、遊佐高祭が開催されました。昨年に引き続き、

一般公開こそできなかったものの、時間帯を限定して保護者の皆さんにも来校していただき、生徒の様子を見てもらうことができました。

1日目の午前には実行委員会・HR委員企画及び有志発表ダンスやスポーツイベントが行われ、午後は「スポGOMI大会」が開催されました。2日目午前はソーラン部や音楽選択者のステージ発表、クラスごとの企画があり、委員会や部企画、午後はまたスポーツイベントが行われました。コロ



9月30日(金) デュアル実践成果発表会

9月30日(金)に令和4年度のデュアル実践成果発表会が開催されました。2年次の「地域共生系列」で学ぶ生徒がポスターセッションによる発表を行い、就業体験を通して学んだことを発表し、事業所の方へ感謝の気持ちを伝えながら、デュアル実践の総まとめを行いました。お世話になった事業所の方や運営委員の方からも来校いただき、生徒の発表に耳を傾けていただきました。発表を聞いていた在校生も、その立派な発表による刺激をもらっていたようです。



10月17日(月)

山形のスペシャリストに聞くトップセミナー

10月17日(月)、合同会社 Oriori 代表の藤川 かん奈さんを講師にお招きして、「山形のスペシャリストに聞くトップセミナー」が開催されました。小学校時代のお話から現在に至るまでの生き方、考え方の変化など、分かりやすい言葉で生徒の心に響く講話はとても好評でした。生徒たちにとっても大変有意義な時間となりました。お忙しいところご講演ありがとうございました。



10月21日(金) 1年次郷土探訪

郷土の自然に理解を深めることを目的として、1年次の遊佐町の湧水に関する名所をめぐる授業が10月21日の金曜日に行われました。楽しみにしていた生徒も多く、全員が元気よくバスに乗って出発しました。



当日は、見事な秋晴れに恵まれ、自然を満喫しながら遊佐町の豊かな恵みを改めて実感することができました。

10月28日(金) クラスマッチ



10月28日(金)にクラスマッチが行われました。バドミントンや大縄などの運動競技だけでなく、

神経衰弱や大富豪などのトランプをつかった遊佐高校ならではの競技も行われ、多くの生徒が楽しんで競技に参加していました。昼食時にはキッチンカーでの昼食販売も行われ、生徒の笑顔が溢れた一日となりました。



11月6日(日)~9(水) 2年次修学旅行

11月6日(日)から11月9日(水)にかけて、2年次の修学旅行が行われました。1



日目は奈良の東大寺と薬師寺、2日目は京都市内班別行動、3日目はUSJ、4日目は大阪城、道頓堀という関西地区の名所を回ってきました。行程中は天候にも恵まれ、いつもとは異なる環境の中で、学びを深める機会にすることができました。



関西の歴史や文化にじかに触れた貴重な体験を今後の高校生活にも生かしていきたいと思います。

11月8日(火)~10日(木) 1年次インターンシップ

1年次では遊佐町内の事業所のご協力のもと、3日間のインターンシップを実施しました。3日間という短い期間でしたが、学校の授業では体験できない、貴重な経験をたくさん積むことができました。自分の将来を考えると同時に、地域の方々からの支援をありがたく感じる取り組みとなりました。



これからの遊佐高をお知らせします

前へススメ!

年末年始休業について

本校では12月24日~1月9日まで年末年始休業に入ります。様々なイベントもあるかと思いますが、新型コロナウイルスの感染等に注意し、家族での団らんなど有意義にお過ごしください。